

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	2
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media :	Radar Sampit	Halaman :	07
Kompas	Kalteng Pos	Borneo News	
Palangka Post	Tabungan	<input checked="" type="checkbox"/>	

Pertahankan Penilaian WTP dari BPK RI

PURUK CAHU – Bupati Murung Raya (Mura) Perdie M. Yoseph berpesan kepada jajarannya mempertahankan laporan keuangan seperti di tahun 2016-2021, sehingga mendapat penilaian BPK RI Perwakilan Kalteng dengan Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

Hal ini dikatakan Perdie, saat memimpin langsung acara penandatanganan pakta integritas yang di ikuti 44 orang peserta setingkat pejabat pimpinan tinggi pratama, di Aula Rumah Jabatan Bupati

Mura, Selasa (15/2).

“Saya bangga dengan sege-
nap Pegawai Negeri Sipil yang telah bekerja keras menunjukan kepada publik sehingga dapat memperoleh penilaian ini. Untuk itulah kegiatan ini merupakan salah satu langkah kita untuk mempertahankan hasil penilaian tersebut secara bersama-sama,” ungkap Perdie.

Dia juga mengharapkan acara penandatanganan pakta integritas jangan dipandang sebagai seremonial. Karenanya, orang nomor satu di

Bumi Tira Tangka Balang ini minta kepada peserta dalam memahami serta menghayati isi dan arti dari pakta integritas tersebut dengan sikap hati yang sungguh, mengimplementasikan di dalam pelaksanaan tugas dan wewenang.

Sementara itu, Kepala BK-PSDM Mura Lentine Miraya mengatakan, peserta penandatanganan pakta integritas tidak semua kepala OPD dan camat hadir dalam kesempatan ini mengingat adanya kegiatan musrenbang kecamatan dan juga ada yang melakukan

isolasi mandiri setelah melaksanakan ibadah umroh

“Kami laporkan juga pada saat ini, pada penandatanganan pakta integritas untuk tenaga kesehatan dan pendidikan akan dilakukan menyusul oleh OPD teknis terkait. Seyogyanya pelaksanaan penandatanganan pakta integritas dilaksanakan bersamaan dengan pelantikan, namun karena menyesuaikan protokoler maka yang telah dilaksanakan hanya penandatanganan perjanjian kinerja saja,” ujar Latine. c-sjs